

WARTA

Gunakan Trail, Dandim 1002/HST Sambangi Desa Terpencil Di Hulu Sungai Tengah

Maskuri - KALSEL.WARTA.CO.ID

Jan 15, 2023 - 17:04



Dandim 1002/HST Bersama Kepala Desa Datar Batang dan Masyarakat

BARABAI-Komandan Kodim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana.S.I.P.,M.Han didampingi Danramil 1002-01/Batang Alai Selatan Kapten Inf Subhan dan Babinsa serta Pendim 1002/HST bersilaturahmi dengan

warga Dayak desa Terpencil Datar Batung Kec.Batang Alai Timur Kab.Hulu Sungai Tengah.Minggu (15/01)



Menggunakan kendaraan trail, Dandim bersama rombongan melewati licinnya jalan tanah dan bebatuan yang sebelumnya di guyur hujan.

Jalanan yang licin dan tak menyurutkan Dandim bersama rombongan melewati tanjakan dan turunan jalan demi bersilaturahmi dengan warga di salah satu terpencil yang ada di Hulu Sungai Tengah.

Setelah 2 jam lebih perjalanan, Dandim dan rombongan tiba di desa Datar Batung dan langsung disambut oleh Kepala Desa, Kamarani bersama aparat desa serta warga masyarakat setempat.



Ucapan terimakasih disampaikan Kamarani kepada Dandim 1002/HST dan rombongan yang sudah datang ke desa kami, mohon maaf apabila ada kekurangan dalam segi pelayanan ataupun lainnya.

"Kami sangat berharap kepada Pemerintah Daerah Kabupaten HST melalui Bapak Bupati untuk membantu memperbaiki akses jalan menuju Desa Datar Batung yang sangat rusak, kendaraan roda 4 tidak bisa masuk ke kampung kami,

hanya kendaraan roda 2 saja yang bisa masuk.

Lebih lanjut Kambarani menambahkan, di musin hujan kami sangat kesulitan sekali untuk mengangkut hasil pertanian, perkebunan dan material untuk pembangunan rumah di karenakan jalan sangat licin dengan tanjakan terjal.

Semoga di tahun 2023 ini kami bisa merasakan jalan yang baik, sehingga memudahkan masyarakat untuk menuju Kecamatan ataupun ke Kabupaten,"harapnya

Sementara itu Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana.S.I.P.,M.Han mengatakan bahwa maksud kedatangannya ke Datar Batung ini untuk mengenal lebih dekat dengan salah satu desa terpencil yang ada di Kab.Hulu Sungai Tengah,"ucapnya

Selain itu kegiatan ini juga sebagai sarana pembinaan wilayah yang dilakukan oleh Kodim 1002/HST guna mendukung tugas pokok satuan sekaligus memantapkan kemandirian TNI-Rakyat."pungkasnya.(pendim1002).